
Der Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der Herrn 
Kuntschke um Präsentation des Schulmittelfondsberichtes 2019 bittet. Herr Kuntschke schil-
dert kurz die Anspruchsvoraussetzungen und den Ablauf des Ausgabeverfahrens der Schul-
mittel und weist darauf hin, dass auch gebrauchte Ranzen etc. gesammelt werden würden, 
und Restbestände sinnvollerweise auch an Umlandgemeinden abgegeben werden könnten. 
Er legt dar, dass eine Ausstattung mit modernen Schulmitteln den Kindern sehr viel bedeute 
und dass die Zusammenarbeit mit der Stadt Neumünster als auch mit dem Kaufhaus Kar-
stadt sehr gut verlaufe. In 2020 sei der zeitliche Ablauf bei der Schulmittelausgabe Corona-
bedingt anders als in den Vorjahren. Nach Beantwortung von Fragen spricht der Vorsitzende 
Herrn Kuntschke und Frau Kolthoff seinen Dank für die geleistete Arbeit und für den Bericht 
aus. 
 


